

PARA CANDIDATOS

El PRD desconoce Plan de Protección

FERNANDO MERINO
El Sol de México

Partidos solicitarán la protección, el INE hará análisis y determinará si existe una amenaza

CDMX. Ángel Ávila, representante del Partido de la Revolución Democrática ante el INE, dijo que desconocen en qué consiste el Plan de Protección a Candidatos que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana presentó ayer a la autoridad electoral.

“A nosotros los partidos aún no nos comparten el Plan de Protección, me gustaría más conocerlo a detalle de cómo va a ser el proceso y el protocolo. Es un primer paso, el protocolo pareciera ser engorroso y burocrático pero lo importante es que se empiece a hablar del tema de la seguridad en el proceso electoral del 2024”, dijo.

Ayer, las secretarías de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, y de Gobernación, Luisa María Alcalde, y el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, tuvieron una reunión virtual con la consejera presidente del INE, Guadalupe Taddei, para presentarle el Plan de Protección.

De acuerdo con el INE, los partidos políticos solicitarán la protección sólo de candidatos a cargos federales, al árbitro electoral, éste hará un análisis de riesgo interno y, en caso de detectar amenazas, enviará la petición formal de protección a las instancias de seguridad.

La protección se asignará con base en zonas de riesgo con nivel de incidencia



ARCHIVO ALEJANDRO AGUILAR

Ángel Ávila, representante del PRD, dice que no les han compartido el protocolo

10 **ASPIRANTES** a cargos de elección popular han sido asesinados durante el actual proceso electoral

delictiva alta, media y baja; de esta manera las autoridades de seguridad establecerán los criterios de asignación de los servicios. Además, se instalará una Mesa de Ayuda Central a Nivel Federal, para casos urgentes.

El Sol de México preguntó al INE, Segob y la SSPC sobre las acciones específicas para proteger a los aspirantes, la corporación de seguridad que brindará la custodia y el número de elementos que se dispondrán para esta tarea, pero hasta el cierre de esta edición no hubo respuesta.

Según un conteo de **Organización Editorial Mexicana (OEM)** van 10 aspirantes a cargos de elección popular asesinados en el actual proceso electoral. El último ocurrió el jueves cuando un hombre mató al precandidato del PVEM a la alcaldía de Mascota, Jalisco, Jaime Vera.